

寿都町立寿都小学校・潮路小学校・寿都中学校では、

学校サポーターを募集します

「学校サポーター」とは、ご自身の仕事や資格、特技、趣味などを生かして学校の活動(授業支援・環境整備等)に協力するボランティアのことです。

みなさんに、子どもたちの様々な活動へ関わっていただくことが、『寿都の宝』である寿都の子どもたちの成長につながります。

ぜひご協力をお願いします。

できる時に

できる人が

できることを

学校サポーターの活動例

授業等のサポート

読み聞かせ、ミシン指導の補助、地元料理づくり、太鼓、絵画、陶芸など

登下校の見守り



社会見学や体験学習

漁業見学・体験、農業見学・体験、施設見学など

体育のサポート

水泳やスキー授業の補助、陸上競技指導の補助など

学校環境整備

花壇・菜園整備、図書室の環境整備、生け花・写真・絵画等の作品展示など

詳しくは、教育委員会までご連絡ください。

【申込み・問合せ先】

寿都町教育委員会 住民学習推進係 (寿都町学校支援地域本部)

Tel 62-2100 Fax 62-2280

ただいま活動中！ サポーターからの声

寿都小・潮路小 水泳学習



支援活動をしてみて、各学校カラーというより各個人のカラーが支援内容に表れてくるように思われました。

水泳は児童たちの差がかなりあるので、全体的に一斉授業式に行かない(能力別にわけると)。結果的に個人差が大きくなるのがちょっと難しい。ただ、反復練習をやる子は確実にのびてくるのがはっきりする点、水泳の良い所だと思うので、そこを泳げない児童全体に広げられれば一番良いのだがそういかないのが残念。だが一部でも進歩が見られるのはやはり支援活動をしている余録かもしれない。

寿都中1・2年生 職場体験

どの活動においても、生徒の礼儀正しさや、意欲的な姿勢に関心させられました。

子供たちが地域のことを学び、それを周りに伝えることができるようになるのは素晴らしいことだと思います。

道の駅として、今後も学校支援活動に少しでも貢献できればと思っています。



潮路小3・4年生 風車の学習



今回の学習は、室内での学習と施設見学ということで、子供たちにとっては、長い時間の授業であったので、説明が飽きないか非常に心配なところではありましたが、児童の皆さんがあまりにも真剣に聞いていたので、私も勢いついて普段は見せないところまで見せてしまいました。

今後は、このような見学を通じて少しでも風力発電に興味を持ち、風力発電に関する仕事につく子供が一人でも出てきてくれればと思います。

潮路小5・6年生 ハロウィンかぼちゃづくり

かぼちゃの苗植えや収穫、ランタン作りなど、今回自分自身初めてのことを体験できたので、とても楽しかったです。

この学校支援を通して、たくさんと一緒に活動する方たちと交流できたので、今後もいろんな方とのつながりを増やしたいです。

何かをし終えたあとの子供たちのうれしそうなお顔を見ると、参加してよかったな、と思います。

寿都小・潮路小 読み聞かせ

私は、今まで本の読みきかせなどしたことがなかったので、自分にできるかどうか、とても不安でした。でも子供たちが、話をきいてくれて、おどろいたり、おもしろかったと言ってくれたりするので少しでもお手伝いできるんだと感じました。

最初は、生徒さんのために・・・と参加しましたが、本選びをするため、たくさんの絵本を知り、結果、自分自身が多くのことを学ばせてもらっていると思います。

読み聞かせのメンバーに加えて頂き4年、いつの間にか86歳。まだ皆さんに助けられながら続けています。

豊かな人格は、感動の積み重ねにより作られていくといわれています。幼い時から感動の場を多く備えてあげたい、その一端として絵本や紙芝居を通して、「面白かった!!」「かわいそうだった!!」「勇気をもたらした!!」とそれぞれ小さな心に感動の灯がともって欲しいと祈りつつ、読ませて頂いています。

おわると「ありがとうございました。元気でいて下さい。」の励ましの言葉を頂き、私も感動、生きる力を頂き帰宅します。感動しやすい私、感動!!感動で、こんなはりきりおばあちゃんになってしまいました。これからもよろしくお願ひします。



我が家の子供たちが卒業してから10年以上も経ちますので、学校とはすっかり疎遠になっていましたが、これをきっかけにまた関わることができました。何年経ってもあいかわらず元気で礼儀正しい子供たちにふれあえて懐かしいというか嬉しいというかなんとも言えない気持ちでした。

何かお役に立てればと思い始めましたが、こんな私のつたない読みきかせに真剣に耳を傾け反応してくれる姿に、逆に私が元気をいただき、とても感謝しています。



「楽しんでやって下さい」という言葉に後押しされて、寿都小で絵本の読み聞かせを始めてからまだ5ヶ月程ですが、昔わが子に読んであげた絵本との再会や新しい素敵な絵本との出会いもあり、私自身楽しく「絵本再発見」をしています。

子供たちの前ではまだまだ緊張してしまうのですが、そのドキドキ感もなかなか良いものだと思う様になりました。元気な子供たちにパワーをもらって、今後も楽しませて頂こうと思います。



潮路小3・4年生 漁業体験

今回は、子供たちの元気の良さにパワーをいただきました。一本釣りでは、船酔い者続出で大変だったのと魚を釣り上げて見せられなくて残念でした。

ウニ漁体験とウニむき体験では皆さん頑張って作業していたのには、さすが「浜の子」だなと感心しました。

このような体験が、将来の子供たちの役にたってくれることを願っています。



寿都中1年生 風力発電の学習

今回の中学生への説明は、役場に来て説明を聞くということだけでも生徒たちは非常に緊張していたことと思います。

私もまじめに聞く生徒たちを見ると風力発電に関して色々な事を伝えたいという気持ちで早口での説明になってしまい、ちゃんと風力発電に関して理解してくれたか心配なところではありますが、地域の大切な資源である“風”を活用した町の一大事業であると思いますので、今後も継続して授業に取り入れていただければと思います。



潮路小5年生 お米づくり

今の時代に子供たちがなかなか経験できないであろう米作りを体験したことで何か感じてくれたらうれしいです。

作っている方としても、子供たちの楽しそうに作業している顔を見ていると、長年やっていて良かったと感じることができました。



寿都小5年生 風力発電の学習

学校での授業では、授業時間の中で、風力発電について上手く伝えきれたか非常に不安なところがありますが、11月に予定されている施設見学では、授業でのことを少しでも覚えていていただければと思います。

また、子供たちの質問事項には毎回、悩まされますが非常に面白い質問も多く、私自身も改めて勉強し直す良いきっかけになっていますので、今後も継続して授業で取り上げていただければと思います。

